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stavn的明日之星推荐regali是什么来头？

 

在刚刚公布的HLTV年度最佳选手TOP
20中，来自Heroic的stavn获得了TOP
10的排名，他的明日之星推荐了一位来自Copenhagen
Flames的选手regali。他是什么来头，为什么会获得stavn的赏识呢？

02年出生的Iulian "regali" Harj�u在2018年的时候就已经是个大高手了，18
、19年他断断续续组队打过一些比赛的预选赛，不过他真正成为一名职
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业选手是2020年的事。

2020年7月，他代表GameAgents参加各类赛事，这支罗马尼亚队没有在国
际上掀起什么风浪，总是在预选赛中落选，仅仅能在一些地区性的比赛
中获得一些成绩。regali在这时依旧没有什么名气，不过他的实力得到了
想要入局青训队的fnatic的赏识，他于2021年8月份加入fnatic Rising，在W
ePlay青训联赛第一个赛季就率队获得第三名的好成绩，不过之后fnatic青
训队的成绩一直没有起色。

 

2022年，fnatic正在经历变阵磨合期，刚刚下放smooya的他们甚至出现公
开预选赛的选手都凑不齐的情况，regali在PGL安特卫普Major的公开预选
赛上临时替补为fnatic主队打了两场公开预选赛，但这并没有成为它进入
一线队的契机，因为fnatic在公开预选中连续翻车四次连RMR都没有打进
去。随后fnatic从CPHF买来nicoodoz，和fnatic搭上线的丹麦俱乐部也看
中了他们青训队中的明日之星，regali顺势转会到CPHF在2022年8月正式
接触到了更高层次的职业CS。经历几个月的磨合之后，regali的状态越来
越火热，在年末的几场B级赛事中连续夺冠，其中还包括击败Astralis的C
CT中欧。
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“现在的这支队伍，我是唯一的非丹麦籍选手，所以磨合，适应又花费
了不少时间。但是从结果来看，无论是数据还是个人感觉，我越来越感
觉得心应手，我想这和队伍的用人策略不无关系。在比赛中，我也感觉
比之前要自信很多。 ”

关于regali还有一个值得说的细节，这位选手也十分努力，他的FACEIT对
战场次已经来到5409场，并且早早获得了FPL的资格，就在2023年开年不
久，CPHF已经表示有T1级别的队伍对regali感兴趣了，自从加入CPH Fla
mes以来，regali有着1.24的rating、77.5的ADR、0.80的KPR。数据非常抢
眼，或许我们真的能在2023年的一线职业赛场看到这名小将的发挥。

 

这里是他的一些外设以及游戏设置：
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鼠标：Razer Viper V2 Pro

键盘：Razer Huntsman V2

鼠标垫：Razer Gigantus V2

分辨率：1280x960（拉伸）

DPI：400

游戏内灵敏度：3

狙击镜灵敏度：1

Windows灵敏度：6

鼠标原生输入：开

鼠标加速：关

准心参数：Drawoutline 0；Alpha 200；Color 4；Dot 0；Gap -3；Size
1.5；Style 4；Thickness 0；Sniper Width 1

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16731575875490.html
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